

NEWS

Kapolres Bitung Pimpin Apel Kesiapan Pengamanan Takbiran dan Sholat Ied 1444 H Tahun 2023

Abdul Halik Harun - BITUNG.NEWS.OR.ID

Apr 21, 2023 - 16:35



Kapolres Bitung AKBP Tommy Bambang Souissa SIK Pimpin Apel Persiapan Pengamanan Takbiran dan Sholat Ied 1444 H



BITUNG - Kapolres Bitung AKBP Tommy Bambang Souissa SIK.pimpin Apel Kesiapan Pengamanan Takbiran dan Sholat Idul Fitri 1444 H Tahun 2023, Jumat (21/04/2023)

Apel digelar di lapangan Upacara Kantor Wali kota Bitung, diikuti oleh peserta perwakilan TNI Polri, dan Stackholder

Dalam sambutannya Kapolres pertama-tama memanjatkan syukur kepada Tuhan yang maha kuasa karena atas limpahan rahmat dan karunianya pada hari ini kita masih diberikan kesehatan serta kekuatan untuk dapat melaksanakan Apel di kota Bitung.

" Apel ini merupakan bentuk kesiapan dan dalam rangka mengamankan kegiatan malam takbiran dan shalat idul Fitri 1444 H, kegiatan ini juga merupakan wujud nyata dalam rangka mengamankan perayaan hari raya idul Fitri 1444 H hijriah." Kata Kapolres

Kapolres menjelaskan bahwa kegiatan yang akan di amankan Sebentar adalah pawai takbiran sekaligus lomba kendaraan hias,

" Kegiatan yang akan kita amankan sebentar adalah kegiatan yang melibatkan orang banyak disertai dengan kendaraan bermotor dan akan menjadi pusat perhatian masyarakat di kota Bitung baik yang merayakan maupun yang tidak merayakan." Jelasnya.

Melanjutkan Kapolres menegaskan Yang menjadi penekanan dalam kegiatan pengamanan adalah ;

- Yang pertama laksanakan tugas pelayanan kepada masyarakat dengan tulus dan rasa tanggung jawab.

- Selalu memperhatikan keselamatan pribadi dalam melaksanakan tugas.

- Merespon secara cepat bila ada peristiwa atau kejadian yang mengganggu jalannya kegiatan.

" Laksanakan secara praktis dan selalu berkoordinasi dengan mengedepankan sinergitas dan harmonis dengan seluruh elemen masyarakat.

- Memberikan himbauan kepada masyarakat atau peserta pawai untuk tidak melanggar hukum membahayakan dirinya sendiri atau orang lain seperti, Tidak menggunakan helm, Naik di atas kap mobil dan kebut-kebutan saat pawai,

" Pesan saya tetap semangat bangun cita-cita koordinasi yang baik, kita semua di sini merupakan pelayan masyarakat kota Bitung harus aman." Pungkasnya.

Diketahui Polres Bitung terjunkan kurang Lebih 400 personil ,siap melakukan pengamanan pawai Takbiran ang akan di gelar PHBI Kota Bitung.

(AH)